

---

13/11/2020

---

## **MARÍA NEIRA, DE LA OMS, EN COPE: “2021 SERÁ FUNDAMENTAL PARA TENER A LOS GRUPOS MÁS VULNERABLES PROTEGIDOS”**



---

*La directora del Departamento de Salud Pública ha dicho que probablemente “en el primer trimestre de 2021” empezarán a ponerse en marcha las campañas de vacunación*

---

**Redacción. Madrid.** María Neira, directora del Departamento de Salud Pública y Medio Ambiente de la OMS, ha sido entrevistada este viernes en 'Herrera en COPE', donde ha dicho que el anuncio de que la vacuna de Pfizer y BioNTech tiene una efectividad que supera el 90% es "uno de los más importantes de esta semana". "Ofrece esperanzas", aunque quedan "cuestiones por resolver". No obstante, "el hecho de que haya varias vacunas nos va a ayudar a resolver las dificultades logísticas que representa la cadena de frío" que exige la vacuna de Pfizer. "Hay una fracción del virus que requiere la cadena de frío", ha explicado.

Neira ha señalado que "va a haber un calendario de vacunación" porque hay que vacunar a "miles de millones de personas" ya que "no sirve vacunar a una élite o a un país". "Todo se está trabajando a unas velocidades increíbles", ha dicho Neira, que ha alabado el trabajo de "muchos investigadores en la sombra con pocos recursos" que durante años han investigado los coronavirus. "La Unión Europea está elaborando un plan común de compra", aunque "cada país tiene que hacer su estrategia" para identificar a los grupos vulnerables. "La ciencia, la colaboración y el esfuerzo están dando resultados", ha dicho la directora del Departamento de Salud Pública de la OMS.

María Neira ha incidido en que "desde hace algunos meses ya decíamos que probablemente en el primer trimestre de 2021 es cuando las campañas empezarán a ponerse en marcha". "El año 2021 será fundamental para tener los grupos más vulnerables protegidos", esto es, ancianos y personal sanitario, ha dicho. "Eso no significa que no haya que tener las medidas de protección, que son fundamentales", como el uso de mascarillas, el lavado de manos o evitar lugares cerrados con poca ventilación, los lugares muy concurridos y la proximidad de unos a otros. "Hay luz y vamos a salir de esta, pero queda una parte de esta maratón", ha subrayado. A juicio de Neira, con menos del 70% de la población inmune "sería difícil hablar de inmunidad de escudo". La experta ha animado a los ciudadanos a que se pongan las vacunas porque son fundamentales para acabar con enfermedades como la polio, la viruela, el sarampión o la tuberculosis.

Sobre la vacuna rusa, Sputnik V, que podría ser eficaz en el 92% de los casos, Neira ha dicho que están "analizando algunos resultados". Además, ha dicho que se cree que el nuevo coronavirus ha saltado de los murciélagos a los humanos probablemente "a través de prácticas de consumo o comercialización de animales salvajes", aunque las fuentes intermedias se desconocen.

La experta también ha puesto el foco en "el nivel de salud mental de la población", que debido a la pandemia está sufriendo ansiedad y otras enfermedades de tendencia depresiva. "Las consecuencias van a ser largas y difíciles", ha lamentado. Por último, ha dicho que "el confinamiento domiciliario es una medida excepcional y última", pues antes hay que adoptar otras medidas menos lesivas, precisamente, por la repercusión que el encierro genera en la salud de las personas.



Contacta con el área  
de comunicación

📞: 915 951 245

✉: [comunicacion@cope.es](mailto:comunicacion@cope.es)

Síguenos en RRSS



@COPE



@COPE



@cope\_es



Cadena COPE

#HerreraEnCOPE